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В Екатеринбурге родился новый роддомМихаил ЛЕЖНИН
Вчера в Екатеринбурге на 
улице Шейнкмана откры-
лась вторая очередь кли-
ники «УГМК-Здоровье» 
в Екатеринбурге. В новом 
медицинском центре есть 
поликлиники для детей 
и взрослых, три стациона-
ра, блок для хирургиче-
ского лечения, отделение 
реабилитации, но главной 
гордостью комплекса стал 
роддом, оснащённый са-
мым передовым оборудо-
ванием.– Ежегодно врачи «УГМК-Здоровье» смогут прини-мать 1,5 тысячи родов, а зна-чит, тысячи уральских се-мей смогут обрести счастье стать родителями. Этот со-временный многофункцио-нальный медицинский ком-плекс станет одним из луч-ших не только в Свердлов-ской области, но, возможно, и в России, – подчеркнул гу-бернатор Свердловской об-ласти Евгений Куйвашев.Отметим, что благода-ря открытию в уральской столице нового медицин-ского центра было создано 705 рабочих мест, в том чис-ле для 126 врачей. «УГМК-Здоровье» является клини-ческой базой для шести ка-федр Уральского государ-ственного медицинского университета.– Рассчитываю, что новая клиника послужит разви-тию сотрудничества с вузом для подготовки квалифици-рованных и востребованных специалистов. Хочу побла-годарить компанию «УГМК-Холдинг» и Андрея Козицы-
на за проявленную заботу об уральцах, воплощённую в строительстве необходи-мого медицинского центра, – сказал губернатор.Выступая на торжествен-ном открытии, председа-тель Заксобрания области 
Людмила Бабушкина отме-тила, что вторая очередь по-

зволит как минимум в два раза увеличить количество пациентов центра. – Но самое современное оборудование, самые пере-довые технологии не заме-нят профессионализма, уме-лых рук и внимательного от-ношения высокопрофессио-

нальных врачей и медицин-ского персонала, который ра-ботает в «УГМК-Здоровье». Мы гордимся тем, что этот уникальный центр создан и работает в Свердловской об-ласти, – подчеркнула Люд-мила Бабушкина.

ЛЮДИ НОМЕРА

Валентина Глазачева

Геворк Геворкян

Николай Карполь

Труженица тыла из Екате-
ринбурга вспомнила, как в 
годы войны делала самоход-
ки для добровольцев танко-
вого корпуса.

  III

Скульптор, заслуженный ху-
дожник РФ, лауреат премии 
им. Татищева и де Геннина 
за создание памятника Пуш-
кину, вместе с уральцами от-
мечает 20-летие самой из-
вестной своей скульптуры.

  IV

Главный тренер «Уралоч-
ки» верен своему принципу 
– кубковые матчи это в пер-
вую очередь подготовка к 
чемпионату страны.

  IV
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Россия

Брянск (III)
Казань (IV)
Москва 
(I, II, III, IV)
Нижний 
Новгород (IV)
Самара (IV)
Санкт-
Петербург (II, III, IV)
Судак (III)
Челябинск 
(IV)

а также

Республика 
Крым (III)

Цифры в скобках 
обозначают 

страницы, 
на которых 

опубликован 
материал 

Область

Планета

Аргентина 
(IV)
Франция 
(IV)

ГЕОГРАФИЯ 
НОМЕРА

Несмотря на то, что происходит между США и Россией, тяга американской 
публики к произведениям русского искусства не снижается. Культура и история 
– фундамент, на котором держится взаимопонимание между народами. 

Анатолий АНТОНОВ, посол России в США, – 4 ноября, на праздновании Дня народного единства 
в Российском культурном центре в Вашингтоне (РИА Новости)

 ЦИТАТА ДНЯ

ПОЛНАЯ ВЕРСИЯ (ИНДЕКСЫ П3110, П2846)

  II

ОФОРМИ ПОДПИСКУ НА 2020 ГОД БЫСТРО, ВЫГОДНО, УДОБНО!
Серебряная карта – НОВЫЙ ФОРМАТ ПОДПИСКИ НА «ОГ» для юридических лиц с любого месяца!

Ваши ПРЕИМУЩЕСТВА:
- Подписка на полную версию «Областной газеты» 

со всеми официальными документами области 
- Привилегии от партнёров издания (скидки/бонусы)
- Бесплатное размещение неограниченного числа 

пресс-релизов на сайте газеты
Карты в продаже в редакции газеты: 
ул. Малышева, 101, 3-й этаж 
и в почтовых отделениях области.
Подробности по телефону: 8-800-30-20-455

Екатеринбург (I,III,IV)       

Верхняя Салда (II)

п.Басьяновский (II)

Полевской (I)

п.Зелёный Бор (II)

Сделка года: у 28 тысяч полевчан появилась своя котельнаяЮлия БАБУШКИНА
Сложнейшую коммунальную 
проблему разрешили власти 
Полевского: мэрия приоб-
рела в муниципальную соб-
ственность котельную мощ-
ностью 60 МВт в южной ча-
сти города. Ранее она при-
надлежала частной компа-
нии и эксплуатировалась 
спустя рукава, из-за чего 28 
тысяч полевчан несколько 
лет испытывали трудности 
с горячей водой и входом в 
отопительный период. Сей-
час об этом можно забыть, 
утверждают в администра-
ции муниципалитета. Первый заместитель главы Полевского Андрей Федюнин рассказал «Облгазете» – на вы-куп котельной ушёл не один год. Сделка состоялась только благодаря личному участию губернатора региона Евгения 
Куйвашева и областного ми-нистра энергетики и ЖКХ Ни-
колая Смирнова. – Сделка была очень не-простой, много юридических препон. Фактически мы при-обретали коммунальный объ-ект у собственника, который проходил процедуру внешне-

го управления кредиторов, а имущество котельной находи-лось в залоге у банка. Опыта приобретения подобных объ-ектов в России нет, Полевской – первый. После долгих разби-рательств, согласований и кон-курсных процедур нам всё же удалось выкупить котельную, сумма сделки составила 190 миллионов рублей. И впер-вые в этом году в южную часть Полевского тепло поступило раньше на пять дней, чем в се-верную, – отметил Федюнин. Сейчас муниципальная ко-тельная передана в концес-сию компании «ПКК-Энерго», на объекте идёт ремонт обору-дования (компания меняет из-ношенные теплообменники, устраняет протечки в трубах и пр.). Срок концессионного со-глашения – 30 лет. В админи-страции Полевского уверены, что котельная – в надёжных руках и коммунальных сбоев не случится. По словам Андрея Федюнина, концессия включа-ет план по запуску цеха химво-доподготовки, который позво-лит полевчанам получать чи-стую горячую воду, в том чис-ле в летний период. Отметим, что власти горо-да изменили подход и к ремон-

ту коммунальных сетей. Ещё недавно объём утечек воды из-за высокой изношенности труб составлял 65 процентов (в деньгах это почти 3 млн ру-блей ежемесячно), а сейчас он сократился в разы. В этом году из бюджета муниципалитета было выделено 9,5 млн рублей на замену 74 единиц запорной арматуры. – Изношенная запорная арматура на сетях не позво-ляла перекрывать аварийные участки, и чтобы их отремон-тировать, коммунальщикам приходилось сбрасывать во-ду во всей системе, оставляя жителей без воды по полдня. Заменив запорную армату-ру, мы получили возможность отсекать аварийные участки и проводить ремонтные ра-боты без ущерба для населе-ния. Всего же на ремонт сетей водоснабжения только в юж-ной части Полевского нужен миллиард рублей. Мы разра-ботали дорожную карту по-этапной реконструкции систе-мы на следующие годы, будем изыскивать бюджетные сред-ства и привлекать частные ин-вестиции, – сказал Андрей Фе-дюнин. 

Покупка котельной стала настоящим прорывом в коммунальной сфере Полевского, 
сказал первый заместитель главы Полевского Андрей Федюнин
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В церемонии открытия приняли участие губернатор Евгений 
Куйвашев, председатель Законодательного собрания 
Людмила Бабушкина, заместитель полномочного 
представителя Президента РФ в УрФО Виктор Дубенецкий, 
гендиректор Уральской горно-металлургической компании 
Андрей Козицын, представители министерств и крупнейших 
медицинских учреждений

На строительство второй очереди было выделено порядка 
5 миллиардов рублей
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В большом 
интервью 
«Облгазете» 
Игорь Валерьевич 
рассказал, 
о чём его просят 
жители и почему 
некоторые расходы 
мэрии вызывают 
вопросы у думы. 
А также раскрыл 
несколько личных 
секретов успеха 
и признался 
в любви уральской 
столице
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2019-й – Год Павла Бажова

Своими словами

Сегодня – последний выпуск нашего бажов-
ского проекта. «На посошок» – подборка ци-
тат из сказов и выступлений писателя.

О ГЛАВНОМ ПИСАТЕЛЕ УРАЛА

А вот самая известная в народе бажовская 
фраза – «Ну что, Данила, не выходит Камен-
ный цветок?» – на самом деле звучит иначе: 
«Ну, что, Данило-мастер, не вышла твоя дур-
ман-чаша?» Перечитывайте Бажова!

 Не привышны мы подарки-то принимать. Труда-

ми кормимся.

 Фантазия для революционера вещь необходи-

мая, а без мечты могут жить только животные.

 Лучше одно знать до тонкости. Да и житья не хва-

тит, чтоб всякое мастерство своей рукой изведать.

 Кого мне бояться, коли я в горе роблю?

 Работа – она штука долговекая. Человек умрёт, 

а дело его останется.

 Чужое охаять мудрости не много надо, а своё при-

думать – не одну ночку с боку на бок повертишься.

 Потерять не потерял, а найти не могу.

 После большой беды, как после горькой слезы, 

глаз яснеет, позади себя то увидишь, чего раньше 

не примечал, и вперёд дорогу дальше разглядишь.

 «Я очень люблю Москву – из окна вагона, кото-

рый везёт меня на Урал».

«Теперь с нашим мнением считаются»Спикер думы Екатеринбурга Игорь Володин подвёл итоги года на посту


